

50 JAHRE "EIN HAUS DES GLAUBENS"

"Kirchweih": Ausstellung - Vorträge - Herzkinder-Bazar - Musikabend - Festgottesdienst



7Bilder

- Gemeindehaus der Kirche Jesu Christi der Heiligen der Letzten Tage in Klagenfurt, Aquarell
- hochgeladen von [Regina Schaunig](#)



Autor: [Regina Schaunig](#) aus Klagenfurt Land

Die Kirche Jesu Christi der Heiligen der Letzten Tage in Kärnten feiert "**Kirchweih**". Vor 50 Jahren wurde das Gemeindehaus in Klagenfurt geweiht. Eine Woche lang ist die

Öffentlichkeit zu folgenden Veranstaltungen eingeladen:

ALLE VERANSTALTUNGEN EINTRITT FREI!

Ausstellung im Stadthaus "Ein Haus des Glaubens", 25.-30.Oktober 2019, jeweils 14-18 Uhr (mit Exponaten der Künstler Heinrich Lersch und Damir Veble, Schwegelpfeifen von Hausa Schmidl und dem berühmten Goldenen Buch der Heiligen der Letzten Tage)

- ERÖFFNUNG: 25. Oktober, 18:30 Uhr

Vorträge im Stadthaus:

- 25. Oktober 2019, 19 Uhr: Univ.-Doz. Dr. Peter Tropper, Leiter des Diözesanarchivs der Diözese Gurk, spricht über "Familienforschung in Kärnten" und die Digitalisierung der Kärntner Pfarrbücher -
- am 29. Oktober, 18:30 Uhr, spricht Sören Lex, "Plastikpreneur" vom Lake Side Park, über "Plastik - Fluch oder Segen?" -
- am 30. Oktober, 18:30 Uhr, spricht Dr. Regina Schaunig, Autorin des demnächst erscheinenden Romans "Liharda", über "Hildegard von Stein"

Bazar zugunsten der Kärntner "Herzkinder, am 26. Oktober 2019, Beginn 18 Uhr -
Schönes und Nützliches, auch schon Weihnachtliches, liebevoll selbst hergestellt, wird zugunsten herzkranker Kinder dargeboten - am Vorplatz vor dem Gemeindehaus, Hirschenwirtstraße 17, Klagenfurt

"Konzert mit Freunden" im Kultursaal des Gemeindehauses, Hirschenwirtstraße 17 -
Laien musizieren mit professionellen Musikern, anschließend geselligen Plaudern bei einem wunderbaren Buffet

Festgottesdienst im Gemeindehaus am 27. Oktober 2019, 10-11:15 Uhr - BESUCHER
HERZLICH WILLKOMMEN!